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Oggetto: Interrogazione sulla Interquartieri

preg.mi, 

con la presente, il sottoscritto Alessandro Di Domenico, Consigliere Comunale del Gruppo P.d.L.

si interroga Sindaco e Assessore/ri preposto/ti sui seguenti punti:
 - Quali tipi di intervento ha interessato l'ultimo tratto di interquartieri tenuto conto delle vistose "pezze" che sono state
apportate sul manto stradale?
 - Chi ha pagato tali interventi;
 - Come mai non sono state poste alcune piazzole di sosta e di un'urgenza anche ad uso delle forze dell'ordine;
 - Come mai non vi è una ordinaria manutenzione del verde, soprattutto sullo spartitraffico, per tutto il tratto;
 - Perchè non sono stati previsti dei metodi di rallentamento della velocità dei mezzi.

Alessandro Di Domenico
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